

少しずつ勉強好きになり何時間でもやるできるようになりました。
e-Liveは私をささえてくれるとてもいいところです。とても気に入っています。

氏名	N
学校	浜松市立南部中学校
学年	1年



平成28年12月26日 冬期集中特訓

夏季集中特訓より、しっかりと勉強し集中できたと思いました。

今日は、主に地理と歴史を勉強し分からなかったり悩んだりした所は先生にきちんと自分からいくことができました。

私は、部活があるため午後の4~5日時間ぐらいしか出来ないのですが本当ならば午前10時からやりたいぐらいです。

私は、小学校の時は勉強について詳しくやっていなくて授業中も分かりませんでした。

でも今は、中学生になり少しずつ勉強好きになり何時間でもやるできるようになりました。

これから中学三年になると受験があるので分からないところは自分から積極的に質問できるようにしたいと思います。

また、自分が入りたい高校に進学できるようにあきらめずに少しずつ勉強をしたいと思います。

e-Liveは私を支えてくれるとてもいいところです。
とても気に入っています。

学校名 浜松市立南部中学校 学年 1

名前